

Chères et chers Collègues,

L'année académique qui vient de commencer apporte quelques nouveautés. Le décret Paysage a été réformé. L'accent est mis sur des balises strictes en termes de réussite pour éviter que les étudiant-es traînent des cours non validés pendant des années. La formation initiale des enseignant-es est sur les rails. Une attention toute particulière est apportée aux souffrances et aux difficultés des étudiant-es liées à la crise, psychologiques, physiques, pédagogiques ou financières.

Le REHNam contribuera activement aux cinq grands chantiers ouverts à l'UNamur : assoir la position de l'institution, en tenant compte de la hausse sensible des inscriptions ; améliorer le bien-être sur le campus pour toutes et tous les acteur-trices ; augmenter la visibilité des recherches ; s'engager encore plus dans le développement durable ; développer une infrastructure informatique centrée sur l'utilisateur-trice et au service des missions de l'institution.

*Eu égard aux dossiers qui ont posé un problème récemment, notamment la fermeture des restaurants universitaires, le REHNam est très sensible à la devise proclamée haut et fort par la Rectrice : « **L'humain est au centre de l'institution, et c'est dans cette direction que nous souhaitons progresser.** » Nous suivrons de près sa mise en application.*

Bien cordialement, Manfred

La vie du REHNam

Beaucoup de membres du REHNam ont participé aux **festivités du 30 septembre** : séance académique et cocktail dînatoire dans une ambiance conviviale.

Nous souhaitons un prompt rétablissement à **François Bodart**, cycliste confirmé, qui a fait une vilaine chute. Plusieurs semaines de rééducation l'attendent.

Rappelons le premier déjeuner-conférence de l'année académique 2021-22 : Olivier de Wasseige, administrateur-délégué de l'Union Wallonne des Entreprises nous parlera, le vendredi 15 octobre, des **perspectives économiques de la Wallonie à l'horizon 2024-2025 : défis et opportunités.**

Quant au colloque international du jeudi 25 novembre, intitulé « **Vivre le conflit** », le dossier évolue bien. Un programme prestigieux vous attend. Les inscriptions seront lancées d'ici la mi-octobre.

En bref

Cette année, le Conseil de Recherche a décidé de mettre les **Instituts de recherche de l'UNamur** à l'honneur. Une journée entière leur sera consacrée (5 octobre 2021). Elle sera organisée en trois parties : une présentation des onze instituts de recherche, de leurs thématiques de recherche et de leur plus-value ; une séance de posters accompagnée d'un lunch ; un débat intitulé : « Quel avenir pour les instituts ? »

Après une pause forcée en raison de la crise sanitaire, les **Grandes Conférences Namuroises** font leur grand retour pour la saison 2021-22. En collaboration avec la *Librairie Point Virgule*, l'UNamur nous propose six conférences thématiques. Voir <https://www.billetweb.fr/pro/evenements-unamur>. Prix de faveur REHNam : 5 €

À l'occasion de la **Journée de la langue allemande en Wallonie**, qui aura lieu cette année le mercredi 20 octobre 2021, l'Association pour la promotion de la langue allemande (APAW) mène des actions concrètes et originales de sensibilisation. Elle lance, entre autres, un flash mob pour les élèves de toute la Région wallonne. L'association peut depuis longtemps compter sur des partenaires solides tels que la Région wallonne et la Communauté germanophone, l'Ambassade d'Allemagne et le Goethe-Institut, la Maison des Langues de la province de Liège et la Fondation Jean-Baptiste Nothomb – ainsi que sur de nombreuses personnes engagées à titre personnel.